



Auf dem Platz vor der Königshof-Galerie werden heute mehr als 500 Kerzen entzündet.

## Eine Million Sterne

### Solidaritätsaktion heute vor der Königshof-Galerie

Am 12. November findet zum zehnten Mal die Solidaritätsaktion „Eine Million Sterne“ statt.

Zeitgleich werden bei der Aktion „Eine Million Sterne“ deutschland- und europaweit öffentliche Plätze in strahlende Lichtermeere verwandelt, um ein Zeichen für eine gerechtere Welt zu setzen.

Auch in Mettmann werden auf dem Platz vor der

Königshof-Galerie mehr als 500 Kerzen entzündet, um symbolisch ein Zeichen der Solidarität mit Menschen in Not hier in Deutschland und weltweit zu setzen.

In Mettmann wird die Aktion mit Unterstützung von Caritas International mitgestaltet von den katholischen Kindertagesstätten der Pfarrgemeinde St. Lambertus Mettmann, dem Sozialdienst kath. Frauen und

Männer Mettmann mit seiner OGATA und der Tagesstätte, dem Mettmanner Chor 60+, der ev. Kirchengemeinde Mettmann und der NeanderDiakonie mit Let's sing, dem Kinderschutzbund Mettmann und dem Caritasverband Mettmann mit der Kindertagesstätte Goldberg und der Freiwilligenzentrale.

Die Aktion findet am Samstag, 12. November, ab

16:30 Uhr auf dem Platz vor der Königshof-Galerie statt und wird von allen beteiligten Einrichtungen und Gruppen mit einem gut halbstündigem Programm mit Liedern, Texten und kleinen Aufführungen gestaltet.

Alle Mettmanner sind eingeladen, bei diesem Zeichen für Menschen in Not mitzutun. Die Kinder können gerne auch mit ihrer Martinlaterne kommen.